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CONSELHO ESTADUAL DE ALIMENTAÇÃO ESCOLAR 

 

Súmula 21.10.2019 

Aos vinte e um dias do mês de outubro de dois mil e dezenove, com início às 

quatorze horas, reuniram-se na Sala o Conselho Estadual de Alimentação Escolar 

os seguintes Conselheiros para Reunião Ordinária: A Presidente Olga Regina 

Virissimo, Tânia Verginia Martins Teixeira (CPERS); Ana Lice Bernardi (CRN-2); 

Marco Antônio Rodrigues Paschoal, Carla Labres dos Anjos, Elser Ernani Pedroso 

Quintana, Isoleti Pereira dos Santos, Francisca Coimbra do Amaral, Jalde Anderson 

Murussi (ACPM/FEDERAÇÃO); Clarice de Fátima Fiuza (AOERGS); Fabia Ferreira 

Bernardes (ASSERS); Berenice Cabreira da Costa (FEAPAES); Ana Letícia Leite 

(SEDUC). Justificaram ausência: Rodrigo Venzon e Silvana Favreto (SEDUC); A 

convite do conselho, a Nutricionista Carolina Salamon participou da reunião. 1. 

Presidente Olga inicia a reunião relatando a nova visita à EEEF Lídia Moschetti 

após ser concedido 15 dias para regularizar as inconformidades verificadas em 

visita anterior; EEEF Cândido de Godói é citada como exemplar em termos de 

cumprimento de normas de higiene, porém não possui merendeira; EEEF Vila 

Cruzeiro do Sul, localizadas em Porto Alegre. 2. Dando sequência, Olga propõe um 

roteiro de visitas que vise retornar as escolas com situação mais crítica, assunto 

abordado anteriormente. a) é citado o exemplo das irregularidades da EEEF Paul 

Harris e da ausência de medidas por parte dos órgãos responsáveis. b) 

mencionada também a importância de reiterar para o Gabinete a situação do 

Colégio Paula Soares e retornar na EEEM Rio Grande do Sul, IE Flores da Cunha, 

EEEM Mariz e Barros, EEEB Gomes Carneiro, EEEF Dr Emílio Kemp e EEEF Vera 

Cruz localizadas em Porto Alegre e IEE Carlos Chagas, em Canoas. 3. Será 

realizada reunião extraordinária solicitada pelo CECANE, no dia onze de novembro. 

4. Fica explicitada a necessidade de formulação de um novo Plano de Ação para 

2020. 5. Ana Letícia afirma brevemente que o MSTEC não entrou em contato sobre 

o vídeo institucional, os Conselheiros concordam que o assunto vai ser 

aprofundado pelo GT. 6. Olga expõe o pedido de reunião do Observatório Social 

de Porto Alegre, aprovado por maioria. 7. Ana Letícia, como membro do Executivo 

no Conselho, solicita as Súmulas para agilizar a publicação. Nada mais havendo a 

constar, eu, Fernanda Butzke, secretária executiva do Conselho, encerro a 

presente ata a ser assinada pelos demais presentes. 

 


